

matev

#kehrfektion
#sweepingbeauty



SWE 57

Frontkehrmaschine
Front sweeper

SWE-57



Wo sie kehrt, bleibt Sauberkeit Where it sweeps, cleanliness remains

Kehr dich glücklich

Die SWE-57 Frontkehrmaschine mit Seitenantrieb ist die ideale Lösung für professionellen Ganzjahreseinsatz. Sie ist speziell konzipiert für die Reinigung von Spiel- und Sportplätzen, Parkflächen, Wegen, Freizeitanlagen und anderen kommunalen Flächen. Mit ihrer einfachen Handhabung ist sie perfekt für kommunale Trägerfahrzeuge geeignet und vielseitig einsetzbar. Diese Kehrmaschine ist mit einem Seitenantrieb ausgestattet, und ermöglicht dem Anwender eine präzise und effiziente Arbeit. Sie kann wahlweise mechanisch oder hydraulisch angetrieben werden, je nach den individuellen Anforderungen und Vorlieben. Egal ob es darum geht, leichte Verschmutzungen zu entfernen, groben Schmutz und Schnee während des Winterdienstes zu beseitigen oder gegen Wildkraut vorzugehen, die SWE-57 Frontkehrmaschine liefert stets zuverlässige Ergebnisse.

Sweep happy

The SWE-57 front sweeper with side drive is the ideal solution for professional year-round use. It is specially designed for cleaning playgrounds and sports fields, parking areas, paths, leisure facilities and other municipal areas. With its easy handling, it is perfectly suited for municipal carrier vehicles and is versatile in use. This sweeper is equipped with a side drive and enables the user to work precisely and efficiently.. It can be driven either mechanically or hydraulically, depending on individual requirements and preferences. Whether removing light debris, clearing coarse dirt and snow during winter maintenance or tackling weeds, the SWE-57 front sweeper always delivers reliable results.



Seitenantrieb mit Duplexkette

Der Seitenantrieb mit Duplexkette überzeugt mit seiner einfachen Handhabung und Wartung. Er ist als Version mit 1000 oder 2000 U/min und in CW- und CCW Version erhältlich und kann bei Bedarf an den jeweiligen Traktor angepasst werden.

Side drive with duplex chain

The side drive with duplex chain impresses with its easy handling and maintenance. It is available in versions with 1000 or 2000 rpm and in CW and CCW versions and can be adapted to the respective tractor if required.



Nachhaltige Kehrwalzenbesätze

Die Kehrmaschine verfügt über einfach wechselbare Spiralbesätze mit einem Durchmesser von 570 mm. Als besonders nachhaltige und umweltfreundliche Option sind diese wahlweise auch aus regenerativem BIOLON® (Bio-Polymer) erhältlich.

Sustainable sweeping roller trims

The sweeper has easily replaceable spiral brushes with a diameter of 570 mm. As a particularly sustainable and environmentally friendly option, these are also available in regenerative BIOLON® (bio-polymer).

#sweepshow



Umfangreiches Zubehörsortiment

Dank nützlichem Zubehör wie dem Schmutzbehälter mit hydraulischer Entleerung, einem Spritzschutz oder Spritzblech um das Wegschleudern des Kehrguts zu verhindern, einer Wassersprenganlage zur Reduktion der Staubeentwicklung bei trockenen Bedingungen oder Warnflaggen und Begrenzungsleuchten ist ein problemloses und komfortables Arbeiten garantiert.

Extensive accessories

Thanks to useful accessories such as a dirt collector with hydraulic emptying, a splash guard or a splash sheet to prevent the sweepings from being thrown away, a water sprinkler to reduce dust formation in dry conditions or warning flags and marker lights, trouble-free and comfortable work is guaranteed.

Seitenbesen mit verschiedenen Besätzen

Der optionale hydraulische 600 mm-Seitenbesen ist mit verschiedenen Besätzen (Perlon, Stahl/Perlon, Stahl) erhältlich. So kann die Kehrmachine an unterschiedlichen Einsatzbereiche, wie z.B. einfaches Kehren, aber auch die Beseitigung stärkerer Verschmutzungen oder die Wildkrautentfernung angepasst werden.

Side brushes with different trimmings

The optional hydraulic side brush with a brush diameter of 600 mm is available with different trimmings (Perlon, steel/Perlon, steel). This allows the sweeper to be adapted to different areas of application, such as simple sweeping, but also the removal of heavier soiling or weed removal.

Technische Daten | Technical Data

	SWE-14-57	SWE-16-57	SWE-18-57
Abmessungen (L/B/H) <i>Dimensions (L/W/H)</i>	900 x 1.630 x 730 mm	900 x 1.830 x 730 mm	900 x 2.030 x 730 mm
Arbeitsbreite max. <i>Working width max.</i>	1.450 mm	1.600 mm	1.850 mm
Arbeitsbreite geschwenkt <i>Working width pivoted</i>	1.360 mm	1.500 mm	1.740 mm
Gewicht ohne Zubehör <i>Weight w/o accessories</i>	210 kg	225 kg	240 kg
Kehrwalzendurchmesser <i>Sweeper roller diameter</i>	570 mm	570 mm	570 mm
Antriebsart <i>Turbine diameter</i>	mech. / hydr.	mech. / hydr.	mech. / hydr.
Schmutzbehälter <i>Dirt collector</i>	opt. / 120 L	opt. / 135 L	opt. / 150 L
Seitenbesen <i>Side broom</i>	opt. / 600 mm	opt. / 600 mm	opt. / 600 mm
Spritzschutz <i>Splash guard</i>	opt.	opt.	opt.
Spritzblech <i>Splash sheet</i>	opt.	opt.	opt.
Wassersprenganlage <i>Water sprinkler</i>	opt. / 110 L	opt. / 110 L	opt. / 110 L
Antriebsdrehzahl wählbar <i>Drive speed selectable</i>	1000 rpm / 2000 rpm	1000 rpm / 2000 rpm	1000 rpm / 2000 rpm



matev - die Wegbereiter

Seit über 50 Jahren steht die matev für innovative Produkte rund um den Traktor. Mit Leidenschaft entwickeln wir hochwertige Anbaugeräte für die Anwendungsbereiche Grünpflege, Flächenpflege und Winterdienst und machen mit unseren Grundausstattungen Traktoren startklar für jeden Einsatz.

matev - leading the way

For more than 50 years, matev has stood for innovative tractor products. We are passionate about developing high-quality attachments for the areas of green maintenance, area maintenance and winter service, and with our basic equipment we make tractors ready for any use.

matev GmbH

Nürnberger Str. 50

90579 Langenzenn | Germany

Telefon +49 (0) 9101 9087-0

www.matev.eu | info@matev.eu

Dein Fachhändler | Your specialized dealer

Folge uns!
Join us!   

matev.eu

